

Dritte Kup-Prüfung beim TKDC Fair Dragon e.V.



Nach einer 21-wöchigen, intensiven Vorbereitungszeit fand am 23.11.2014 für 27 Prüflinge die dritte Kup-Prüfung beim **TKDC Fair Dragon e.V.** in der Mercator-Kaserne in Euskirchen statt. Nach einer 6-stündigen Zitterpartie standen die endgültigen Ergebnisse fest. Alle Teilnehmer hatten mit guten bis sehr guten Leistungen die Prüfungskommission bestehend aus **Großmeister Klaus Hambach** (7. Dan Taekwondo und Bundestrainer und Sektionsleiter Taekwondo beim **D.A.B.J.B.**

e.V.) und unserem Verbandspräsidenten **Hanshi Peter Fahl** (10. Dan Jiu-Jitsu, Präsident **D.A.B.J.B. e.V.**) überzeugt.

Wir gratulieren allen Prüflingen zur neuen Graduierung:

Gelb/Grüner Gürtel (7. Kup)

Annabelle Reiter, Matin Reiter, Naomi Zeidler, Niklas Küppers, Christoph Schmitz, Catharina Haupt, Dana Hermanns, Bilal Klar, Moritz Kirmes, Hildegard Gasse, Brynja Becker

Grüner Gürtel (6. Kup)

Jan Wagner, Justin Schneider, Timo Hochbaum, Christoph Kalata, Michaela Hochbaum

Grün/Blauer Gürtel (5. Kup)

Celina Hochbaum, Janina Klann, Leonie Schiller, Lea Wagner, Lara Schneider, Vasiliki Kambouridi, Georgios Kambouridis, Adam Kalata

Blauer Gürtel (4. Kup)

Maximilian Flohr

Blau/Brauner Gürtel (3. Kup)

Felix Meester

Brauner Gürtel (2. Kup)

Andreas Schulz

veröffentlicht am 24.11.2014:

Durch besonders gute Leistungen überzeugten Annabelle Reiter, Matin Reiter, Naomi Zeidler, Hildegard Gasse, Celina Hochbaum, Janina Klann, Leonie Schiller, Lea Wagner und Felix Meester. Daher wurden sie durch die Prüfungskommission nicht mit der nächsthöheren sondern mit der übernächsten Graduierung ausgezeichnet.

Ein besonderes Dankeschön gilt an dieser Stelle unserem Verbandspräsidenten Peter Fahl, der durch seine Anwesenheit diese dritte Kup-Prüfung zu etwas ganz besonderem gemacht hat. Wir hoffen auf eine baldige Wiederholung. Auch ein riesengroßes Dankeschön an alle, die mit Buffet-Spenden, Auf- und Abbauhilfe und tatkräftiger Unterstützung diese Prüfung mitgestaltet haben. Und last but not least ergeht ein ganz spezieller Dank an die Wachemannschaft der Mercator-Kaserne, die mit ihrer freundlichen und entgegenkommenden Art am reibungslosen Ablauf und damit am Erfolg unserer Veranstaltung gleichfalls beteiligt war.

Bilder zu unserer dritten Kup-Prüfung gibt's auf unserer Facebook-Seite, einfach [hier klicken](#)

